



お知らせ

早めに納めましょう 自動車税

自動車税の納期限は6月1日(月)です。5月上旬に自動車税事務所から納税通知書が送付されますので、最寄りの金融機関などで早めに納付しましょう。また、コンビニエンスストア（一部を除く）や市役所会計課でも納付ができます。

問い合わせ先／千葉県自動車税事務所（☎043-243-2721）旭県税事務所（☎62-0772）



千葉県職員採用試験

区分／上級試験、中級試験、初級試験、資格免許職

受験案内配布開始／上級試験：5月15日(金)

受験案内入手方法／住所・氏名・郵便番号を明記した返信用封筒（角形2号の封筒に120円分の切手を張り付けたもの）を同封し、〒260-0001千葉市中央区都町1-1-20千葉県人事委員会事務局任用課まで（事務局あての封筒の表に受験を希望する試験区分を赤書きしてください）、またインターネット（<http://www.pref.chiba.lg.jp/>）および配布場所（北総県民センター海匝事務所、県庁本庁舎など）で入手できます。

受付期間／上級試験：5月15日(金)～6月2日(火) 中・初級試験：8月7日(金)～8月24日(月)

問い合わせ先／千葉県人事委員会事務局任用課（☎043-231-5801）、採用案内テレホンサービス（☎043-231-6044）

赤十字活動資金にご協力を

5月、6月は赤十字運動月間です。赤十字では、災害救護、献血や医療事業、ボランティアの育成など、人道的な事業を推進するための活動資金を募集します。自宅や勤務先に区の役員、赤十字奉仕団の人が伺いますのでご協力ください。

問い合わせ先／社会福祉課社会班（☎62-5317）

市税の夜間納税窓口

日時／5月11日(月) 午後8時まで

場所／税務課、各支所税務課分室

問い合わせ先／税務課収税班（☎62-5322）

今月の納期

◆軽自動車税

◆固定資産税 第1期

納期限は6月1日(月)です

国民年金保険料は毎月納付です



麻しん(はしか)の凄まじい感染力
国を挙げて麻しん排除対策強化中！



アメリカ合衆国では、ワクチンの2回接種法により、2000年に麻しん制圧に成功していますが、日本は麻しん輸出国と嫌がられ、実際、2007年には一人の高校生が修学旅行先（カナダ）で発症、全員が抗体検査を受け、免疫不十分者は、搭乗できず帰国延期となりました。WHO（世界保健機関）は、「2012年までに麻しん排除」の目標を示しました。わが国でもこの目標達成のため、2006年に予防接種法に基づく麻しん風しん混合ワクチンの2回接種法を導入し、2008年には感染症に基づく麻しんの全数報告を開始しました。さらにワクチン1回世代の免疫の減衰と学校における麻しん対策の重視から、5年間の时限で麻しん風しん混合ワクチンの3期（中学一年生）、4期（高校三年相当年）の追加接種も始め、目標接種率を95%以上と設定しました。このような中、昨年5月に千葉県高校柔道大会に参加した県内高校生の麻しん集団発生がありました。県で行つたそのアンケート調査報告書の抜粋を紹介します。改めて麻しんの感染力の怖さが分かるはずです。

アメリカ合衆国では、ワクチンの2回接種法により、2000年に麻しん制圧に成功していますが、日本は麻しん輸出国と嫌がられ、実際、2007年には一人の高校生が修学旅行先（カナダ）で発症、全員が抗体検査を受け、免疫不十分者は、搭乗できず帰国延期となりました。WHO（世界保健機関）は、「2012年までに麻しん排除」の目標を示しました。わが国でもこの目標達成のため、2006年に予防接種法に基づく麻しん風しん混合ワクチンの2回接種法を導入し、2008年には感染症に基づく麻しんの全数報告を開始しました。さらにワクチン1回世代の免疫の減衰と学校における麻しん対策の重視から、5年間の时限で麻しん風しん混合ワクチンの3期（中学一年生）、4期（高校三年相当年）の追加接種も始め、目標接種率を95%以上と設定しました。このような中、昨年5月に千葉県高校柔道大会に参加した県内高校生の麻しん集団発生がありました。県で行つたそのアンケート調査報告書の抜粋を紹介します。改めて麻しんの感染力の怖さが分かるはずです。

旭市の平成20年度の麻しん風しん混合ワクチンの接種率平均は、89.6%で国が設定した目標値を下回っています。目標の早期達成が重要です。麻しんを発症すれば本人だけではなく周囲にも大変迷惑を掛けます。「接種していれば」と後悔しないよう対象者は積極的に接種しましょう。

この年の千葉県麻しん報告数は1,071人で、全国4番目に多い結果となってしまいました。

この年の千葉県麻しん報告数は1,071人で、全国4番目に多い結果となってしまいました。

旭市の平成20年度の麻しん風しん混合ワクチンの接種率平均は、89.6%で国が設定した目標値を下回っています。目標の早期達成が重要です。麻しんを発症すれば本人だけではなく周囲にも大変迷惑を掛けます。「接種していれば」と後悔しないよう対象者は積極的に接種しましょう。